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例 会 場 ／ グランドハイアット福岡 ＴＥＬ ０９２（２８２）１２３４
例 会 日 ／ 毎週金曜日 １２：３０

２０２４～２０２５年度 国際ロータリー会長
ステファニーA.アーチック
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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

熊 手 幹 彦

2024～2025年度 国際ロータリーのテーマ

令和７年６月１３日（№．３８） No2486

■本日の例会ログラム

ロータリー文庫
ユーザー名 rotary-bunko

パスワード  bunko2024

会長の時間

会長の話

今日は相続税の話。

私たち税理士は、相続税がかかるのかどうかシミュレー

ションして欲しいという依頼を受けます。相続人の情報、

不動産や預貯金、株などのプラスの財産、借入金などの

マイナスの財産を聞いて、試算します。

その方は賃貸アパートなどを多く持ってあり、借入金も

多額で、通常なら相続税はかからない方でした。

しかし分割する段階で、アパート毎に土地建物とそれに

かかる借入金について、誰がどれを相続するかシミュレ

ーションしてみると、ある方の土地建物にかかる借入金が

多くて取得財産がマイナスになってしまいました。その場

合マイナスは0となりますので、残りの方のプラスの合計

は基礎控除以上になり税金が発生してしまいました。

総額では税金は出なくても、分け方次第では税金が発

生します。

分け方には十分な注意が必要だということです。

「ロータリー親睦活動月間」

６日（金）親睦会１８時
１２日（木）第４グループ会長・幹事会

 １９時 楠水閣（宮若市）
１３日（金）例会 誕生祝：定例理事会(例会終了後)

１６日（月）第4グループ次年度会長・幹事会
 １８時 大丸別荘

２０日（金）例会
２２日（日）福岡トライアスロンボランティア
２７日（金）例会「会長・幹事退任挨拶」

●ロータリーソング（２７００のマーチ）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●誕生祝

●卓話
「 イニシエーションスピーチ 」

会 員 植木 善勝 君
     （株式会社ＱＴｎｅｔ 監査役）

■次回卓話（６月２０日）予定

「 東京にある宝の山

福岡出身者は帰りたがっている！ 」

会 員 木下 敏之 君

（福岡大学 経済学部講師（元教授））

 ■前回例会の記録（６月６日）
（6月9日現在）マイロータリー登録率  61.96%

◇出席報告 出席委員長

当 日 ６月６日 前 々 回 ５月３０日

会 員 総 数    ６９名

 免除会員数（７名中）    １名

 出席会員数         ３２名

 ゲ  ス  ト   １名

 ビ ジ タ ー               ０名

 合 計      ３４名

 出  席  率    ５３．２３％

会 員 総 数               ７０名

免除会員数（７名中） ２名

出席会員数             ４２名

メークアップ           ８名

欠席会員数           １３名

合           計            ６５名

修正出席率 ８０．００％

●この道 / 山田耕筰
●ゴーストより
アンチェインド・メロディー
●主よ、人の望みの喜びよ

  / バッハ
●雨にぬれても

/ トーマス  

・大船渡山林火災被害に対する支援金、ロータリー文庫に

ついて掲示しています。

＜ビジター＞

第４グループガバナー補佐 大神朋子 様

小倉中央RC 樋口 利雄 様

＜ゲスト＞

亀山みゆき会員紹介 藤田靖英 様、岩橋ひろし 様

mailto:ftonanrc@fukuoka-serc.org


『合言葉：ＷＡＴＣＨ ＷＯＲＤ』 “ずっと先まで、お役に立ちたい！”

『目標：ＴＡＲGET』 “奉仕活動のトップランナーになります！”

                 ＩＴ・会報・広報委員会 委員長 河内美香 ： 副委員長 奥山 薫： 委員 ：白川健二・野条直樹・植木善勝・工藤靖弘

幹事報告：田中幹事

・ ６月６日（金）の例会は、１８時から家族懇親会です。

場所はグランドハイアットです。お昼の例会はありま

せん。お間違いのないようお願いします。

・ ６月１３日、例会終了後、定例理事会を開催します。

理事・役員の方はご出席ください。

・ 年間予定の変更があります。 ６月２０日（金）に予定

していたクラブ協議会は、日程を変更します。 変更後

は、７月４日（金）１８時からです。

今回は、２０２４－２５年度と２０２５－２６年度の合同

のクラブ協議会として開催します。クラブ協議会は、入

会３年未満の会員は出席義務となっていますので、必

ず出席してください。

・ 各テーブル会の開催調整にあたって、皆さんのメー

ルアドレスをテーブルマスターにお知らせしたいと考え

ています。不都合のある方は申し出てください。その

場合は他の方法にします。

大神朋子ガバナー補佐のご挨拶

卓 話

「 音楽で人の心を動かす秘密の魔法 」

株式会社シンフォニア 代表取締役

亀山 みゆき 会員

為永会員退会のご挨拶

合 計                        １９，０００円

スマイル箱目標額    １,３００,０００円

累 計 ６１９，２０８円    達成率 ４７．６４％

【スマイル箱】 ありがとうございました。
＜例会運営委員会 / 草原祥子会員＞

熊手幹彦君 畑中さん、Cテーブル会ありがとうございま
 した。

松尾幸靜君 Cテーブル会、畑中さんお世話になりまし
 た。会場作りから始まり食事も上品な味で
楽しい一時でした。

石川哲也君 Cテーブル会、お世話になりました。

為永和博君 本日をもって退会させていただきます。
 ４年半の間、お世話になりました。皆様と
お知り合いになれたことが一番の財産で
す。ありがとうございました。

矢頭美世子君  畑中さん、大変お世話になりました。と
てもおいしい食事、ありがとうございました。

安藤直樹君 樋口さん、Welcome

河内美香君 大神朋子ガバナー補佐、ありがとうござい
 ます。

                  来年の国際大会（台北）がんばります。

奥山薫君、本山茂夫君、誕生祝有難う。

百武恒夫君、早退します。

２０２４－２５年、２７００地

区のガバナー補佐を務めま

した大神朋子でございます。

この１年、本当に大変お世

話になりました。特に、IMで

の皆様のご協力に感謝いた

します。

加えて、今年度は、濱野ガバナーエレクトのクラブ
ということで、大変お疲れ様でした。東南クラブ様は
いつも活気があり、会員間の一体感にあふれたク
ラブと感じていました。次年度、濱野ガバナーの下
、よろしくお願いします。ありがとうございました。

皆さん大変お世話になりました。
年度途中の退会となり残念です
が、本日が最後です。今後は、別
の福岡市内の会社に移ります。
何かの機会にお会いできればと
思います。今までありがとうござい
ました。

各委員会報告

【IT・会報・広報委員会・委員長河内美香】
マイロータリーアカウント登録のお願いです。週報
袋に、「マイロータリーアカウント登録」と題する文書
とパワポの資料が入っている会員の方は、２０２５年
５月２５日時点でマイロータリーアカウント登録が未登
録と認識されいている方です。現在、当クラブの登録
率は、６０％超える程度です。次年度ガバナー輩出ク
ラブです。１００％にご協力ください。中村会員、畑中
会員、河内がサポートします。ご不明な点は、遠慮な
く、お尋ねください。

【ガバナー支援委員会・委員長 鬼倉潔】
６月１４日の研修会の担当の方を発表します（詳細
は、省略）。当日は、５０名程度の参加者が見込まれ
ます。よろしくお願いします。



『合言葉：ＷＡＴＣＨ ＷＯＲＤ』 “ずっと先まで、お役に立ちたい！”
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Bテーブル会 Fテーブル会

５月３０日（金曜）今泉の“Gaogao”にて、

Bテーブル会を１０名の参加で開催しました。

テーブルマスター 筒丸

６月５日（木）Ｆテーブル会を「小野の離れ」で

１２名の参加で開催しました。

テーブルマスター 新納

6月6日 親 睦 会

米山記念奨学生
のバスティさん、
親睦会は初参加
です。
６月分奨学金もお
渡ししました。

ハーモニーフレンズから、音楽をお届け♪
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２０２４－２５年度も、残りあと１か月です。
来年度も忙しいはず・・・。気合です！！
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